

Sports au féminin : vers l'égalité au collège



Mme Robert, référente égalité, Isia Basset et Benjamin Midena.

[Education, Quissac](#)

Jeudi 7 mars, à la veille de la Journée internationale des Droits des femmes, l'ensemble des classes de 4e du collège, accompagné des enseignantes d'EPS s'est rendu au foyer Désiré-Rousset pour assister à la projection du film, *La bataille des sexes*. Ce film, inspiré de la vie de la tennismen Billie Jean King dans les années 70 aux États-Unis, a montré combien l'accès à l'égalité salariale et à la reconnaissance des performances féminines a été et demeure encore le fruit d'un combat.

À l'issue du film, un échange s'est amorcé entre les élèves très attentifs et deux intervenants, Isia Basset, championne du monde de course d'orientation, et Benjamin Midena, éducateur sportif au centre sportif départemental de Méjannes-le-Clap et champion du monde de raid aventure.

Ces deux disciplines mixtes en compétition, sont apparues comme des exemples de la richesse qu'apporte la coopération hommes/femmes dans la performance sportive. L'anecdote de coéquipiers à vélo parfois tractés à l'élastique par une coéquipière femme aura marqué les esprits !

Pour nourrir la réflexion sur la liberté des femmes à disposer de leur corps pour relever des défis physiques, deux rendez-vous à venir : le 18 mars, un spectacle autour de la vie d'Alexandra David-Neel (exploratrice) à destination des 5es ; le 25 mars pour les élèves de 4e, lors de tables rondes avec des sportives de haut niveau.